

pero con una crítica constructiva; de seguir así tendremos dentro de uno o dos años un equipo joven y totalmente natural de Santa Olalla, ¡cabe más orgullo!

La base del equipo sigue siendo los veteranos, Santacruz, Octavio, Blázquez, Zorra y Zazo, éstos son los que más pueden ayudar a sus nuevos compañeros, los Fernando, Miguel Angel, Román, Salgado, Valencia, Sobrino, Mayoral, Rioja, Sánchez-Gallardo, Rozas, Pedrito y Ríos, dándoles ánimos y a la vez enseñándoles y corrigiéndoles de buenas maneras, también se cuenta con la valiosa ayuda de González (Chispa).

Paciencia, y esperemos que el mes que viene podamos ver que estos muchachos van para arriba.

Felices Pascuas para toda la afición de Santa Olalla.

ESALMAR

## VAL DE SANTO DOMINGO

Clausura de la Cátedra Ambulante Francisco Franco de la Sección Femenina.

El pasado día 19 a últimas horas de la tarde, con la presencia del Exceletísimo señor Gobernador Civil de la Provincia, Alcalde de Toledo, Director de la Caja de Ahorros Provincial, varios alcaldes de pueblos toledanos y numerosísimo público de Val de Santo Domingo, presidido por sus autoridades, fue clausurada la Cátedra Ambulante de la Sección Femenina, que dirige su Jefe, Señorita M.<sup>a</sup> Carmen Moreno Requena, y que con sus simpatísimas camaradas ha desarrollado una magnífica labor durante sus casi dos meses de estancia en este pueblo.

Después de visitar la artística y muy abundante exposición de objetos confeccionados por los numerosos alumnos de uno y otro sexo de la cátedra, se aplaudió la intervención de los niños de las escuelas en el desarrollo de sus diversos números de gimnasia rítmica y cuentos escenificados, y a los jóvenes que, con su jota final, pusieron término a tan simpáticas actuaciones.

El ayuntamiento, que preside como alcalde don Gregorio Gómez, obsequió a toda la concurrencia con una suculenta «merienda», agradeciendo de esta forma el trabajo infatigable de las señoritas de la Cátedra, que tan buenos recuerdos dejan en Val de Santo Domingo.

El Excelentísimo Señor Gobernador y demás autoridades visitantes, marcharon a Toledo muy complacidos de las atenciones recibidas en este simpático pueblo.

SAULE

Para los pueblos netamente Agrícolas, como «Val», que solamente y en su totalidad viven de los productos del Campo, el presente año 1971, no puede quedar en nuestro recuerdo sino es para recordarlo como DESASTROSO y DESOLADOR, sobre todo para el Ramo de trabajadores los que se han visto en sucesivos paros forzosos por la carencia de trabajo, medio éste para ellos que significa el principal medio de vida.

Para el Ramo Empresarial, no es que esto no ha significado tal gravedad, pero sí mayor pérdida económicamente ya que directamente son los que no han tenido FRUTO.

Es motivo lo expuesto en principio, que la recolección de «vendimia» ha pasado en dos días, que ésta tenía una duración de un mes aproximadamente y que en ella trabajaban todo el Ramo de ambos sexos; a esto únase la próxima de aceituna, de iguales características que la anterior, la que según un cálculo enviado a la C.O.S.A., hecho por los grandes productores en este sentido, se ve mermada en un 80 por 100 de su normalidad.

En este sentido y referencia a lo mismo, se tiene el propósito, que creo comenzará en semana próxima, de dar trabajo a todos los parados cuyo empleo será en arreglo de Caminos y vías de Población; postura que como Corresponsal, apoyo con toda mi fuerza e interés, basado en el dicho de que «El mayor orgullo del hombre es hacer el bien». Yo agregaría «Sobre todo si éste recae sobre el más necesitado».

No obstante, los problemas con sus pros y sus contras se van resolviendo en su totalidad, y satisfactoriamente para todos.

DEPORTIVAMENTE, no es muy halagüeño en lo que se prospera. Se está, según mi informe, trabajando para ingresar en Campeonatos Locales etc. Esto de Fútbol, yo creo que el primer y fundamental paso para ello, sería la adquisición de un Terreno para Campo. Esto, repito, que a mi modo de ver es lo principal, pues en lo de jugadores, sí veo material para formar equipo.

De necesidades y embellecimiento de Población, se está terminando la traída de aguas, se ha terminado la Carretera de entrada hasta la Plaza y el Ayuntamiento por terminar en breve.

EL CORRESPONSAL

## El Meson del Estudiante

= Salón - Comedor =

Se sirven { Bodas  
Banquetes  
Bautizos

«DISCOTECA»

Teléfono 148

Se compra  
toda clase de vehículos  
para Desguace y  
Chatarra en general

|||  
**Benito  
Ordóñez**

|||  
Carretera de Avila Km. 30  
Teléf. 196 TORRIJOS

## Actividades de la Peña "Turrigis"

El próximo día 18 de diciembre la Peña Turrigis, celebrará un baile en el Mesón del Estudiante y al cual será obligatorio concurrir con disfraz. Las invitaciones las proporcionará la secretaría de la Peña a todos los socios de la misma y asimismo éstos solicitarán las invitaciones para las personas forasteras que quieran asistir.

Alabamos la feliz iniciativa de esta nueva sociedad y la deseamos toda clase de venturas.

## SUCESOS

El conocido comerciante D. Agustín Ferrero de Peque, de 59 años, casado, natural de Zamora y vecino de Torrijos donde se encontraba establecido desde hace muchos años, ha fallecido víctima de un accidente al salirse de la calzada el vehículo que conducía y caer por un puente de ocho metros de altura, existente a la salida de dicha capital, desde donde se dirigía a esta población de Torrijos.

Desde «ATALAYA», enviamos nuestra condolencia a sus familiares.